

Comisión Permanente

La Comisión Permanente se crea en Junta de Centro de fecha 17 de diciembre de 2010. Su finalidad es gestionar los asuntos de trámite que por su carácter necesitan resolución urgente. Los acuerdos tomados por la Comisión Permanente tendrán carácter ejecutivo, informándose de los mismos en la siguiente sesión ordinaria de Junta de Centro.

Presidente (Director del Centro):

D. Arturo Farfán Martín

Secretario (Secretario del Centro):

D. Alejandro Alañón Juárez

Vocales:

Representante de los Coordinadores de Grado:

D. Benjamín Arias Pérez

Representante PDI funcionario:

D. Luis Santiago Sánchez Pérez

Representante PDI contratado:

Dña. Ana Belén Gonzalo Calderón

Representante de estudiantes:

Dña. Gema Carranco Pardo (GIC)

Representante PAS:

Dña. Teresa Cruz Jiménez